



Objectif France se positionne clairement en faveur du peuple Juif et d'Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas politiques français, internationaux ou israéliens. Nous croyons, comme le souligne la bible par les patriarches et les apôtres, qu'Israël et Jérusalem occupent une place très particulière dans le plan de Dieu pour l'humanité, et sont des signes sur l'horloge céleste.

« L'Eternel ne considère pas ce que l'homme considère ; l'homme regarde à ce qui frappe les yeux, mais l'Eternel regarde au cœur. » (1 Samuel 16.7)

Israël : gestation difficile pour le nouveau gouvernement

NB : à l'heure où nous rédigeons cette lettre, B. Netanyahu n'a pas encore présenté son gouvernement.

Une surprenante lenteur pour constituer ce gouvernement, sans doute moins cohérent qu'annoncé aux vues des discussions préélectorales et des résultats. Le géopoliticien *Dror Even-Sapir* l'analyse pour I24News :

- ✓ certes le Likoud et ses alliés partageaient une série de valeurs et d'objectifs communs : -valorisation d'une identité collective menacée ; - mise en exergue des inquiétudes sécuritaires de nombreux électeurs ; - méfiance envers les élites traditionnelles, journalistiques et judiciaires notamment, accusées d'entretenir des intérêts particuliers et minoritaires... **Mais** il n'est pas certain qu'ils constituent le véritable socle idéologique de Benjamin Netanyahu. En effet,
- ✓ **pour B. Netanyahu, l'essentiel est la puissance de l'Etat juif, non pas « le sionisme »** : puissance à la fois diplomatique, militaire et économique, conçue et valorisée comme la condition même de la survie du peuple juif, sans laquelle sa pérennité, dans un environnement dont l'Histoire a apporté maintes fois la preuve de son hostilité, serait remise en cause.
- ✓ Ainsi, conclut l'analyste, *« Tout comme l'avait été le socialisme, le conservatisme religieux ne peut-il pas être considéré, si l'on se situe dans la filiation des fondateurs de la droite sioniste, comme un système de valeur risquant d'altérer l'objectif suprême qu'est la puissance de l'Etat juif, voire de lui porter atteinte ? »* ([lien-source](#))

D'où les dossiers potentiellement explosifs qui attendent B. Netanyahu. Son gouvernement tiendra-t-il ?

- **Annexions.** La Cisjordanie/Judée-Samarie sera-t-elle annexée ? En 2020, B. Netanyahu avait un plan d'extension de la souveraineté d'Israël aux grands blocs d'implantation situés en Cisjordanie. Ce projet a été remis pour signer la paix avec les Emirats. Mais il n'a pas été abandonné et surtout, les Accords d'Abraham ne sont pas explicitement liés à la non-intégration de ces implantations dans le territoire israélien.
NB : l'annexion de la Judée-Samarie est dans l'ADN des sionistes religieux, partenaires de B. Netanyahu. Mais l'administration Biden a fait savoir qu'elle considérerait toute tentative d'annexion des colonies à Israël comme un casus belli...
- **Mont du Temple.** Les Juifs pourront-ils y prier ? Itamar Ben-Gvir (président d'*Otzma Yehudit – le Pouvoir Juif*) est ministre de la sécurité nationale avec pleins pouvoirs sur l'appareil sécuritaire qui organise les visites juives au Mont du Temple. A-t-il pour objectif de changer le statu quo comme affirmé pendant la campagne électorale ? Récemment il a déclaré qu'il ferait *« tout ce qui est en son pouvoir »* pour s'opposer à *« la politique raciste sur le Mont du Temple » (=exclusivité musulmane)*. Or B. Netanyahu ne veut pas embraser le Moyen-Orient et susciter la colère de milliards de musulmans contre Israël...
- **Qui est Juif ?** Avi Maoz, qui dirige le parti *Noam (juif orthodoxe, anti-LGBT notamment, qualifié de « suprémaciste juif » par ses adversaires)* sera vice-ministre au bureau du Premier ministre, responsable de la promotion de *« l'identité nationale-juive »*. Les partis religieux veulent conserver leur pouvoir de dire qui est juif ou qui ne l'est pas. Et les sionistes religieux veulent éviter que la gauche fasse rentrer en Israël des millions de migrants faussement juifs (Ukrainiens, Russes... disposant d'un vague grand père juif) qui représenteraient une clientèle électorale possible. ([lien-source](#))

NB : **Avi Maoz promet d'empêcher la Gay-Pride à Jérusalem**, qualifiant cet événement annuel de *« parade d'abomination »* : *« Savez-vous à quel point ces marches nuisent à la sainte Jérusalem, c'est une honte ! »* ([lien-source](#))

Prions pour cette période qui sonne comme un rendez-vous de l'Histoire, où se jouera peut-être l'avenir d'Israël. Un face à face surgit : l'espérance de beaucoup (un Israël bibliquement juif) face aux craintes exprimées par les adversaires et la communauté internationale

Prions que les futurs responsables reçoivent toute la sagesse de Dieu pour conduire le pays le plus difficile à gouverner de la Terre, le pays que Dieu s'est donné et sur lequel se pose constamment ses regards.

Prions et proclamons la Parole de Dieu :

« *Voici, il ne sommeille ni ne dort, Celui qui garde Israël. L'Eternel est celui qui te garde, l'Eternel est ton ombre à ta main droite* » Ps 121.4-5

Méditons : « *Je rassemblerai toutes les nations, et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat. Là, j'entrerai en jugement avec elles, Au sujet de mon peuple, d'Israël, mon héritage, qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé.* » Joël 3.2

NB : des hommes et des femmes succèdent à d'autres. Tous aiment Israël, différemment, mais aucun n'a reçu la révélation du Massiah d'Israël. **Prions** que beaucoup soient illuminés par Lui.

Qatar, la grande désillusion

Sous le titre « **Au Qatar, la coupe déborde de haine pour Israël** », le journal *Marianne* relate une énorme surprise : « Ils s'étaient envolés pour le Qatar dans la joie et reviennent désespérés. Les journalistes et les milliers de fans de football israéliens avaient cru débarquer à Doha dans l'euphorie du grand réchauffement avec le monde arabe qu'ils pensaient acquis depuis les accords d'Abraham signés à l'été 2020. La réalité leur a infligé un cruel démenti. Les envoyés spéciaux des télévisions israéliennes ont témoigné de l'hostilité générale qui les a entourés. « *Israël n'existe pas, c'est la Palestine !* » criaient les supporters aux journalistes qui les interrogeaient sans cacher leur identité. « *Vous n'avez rien à faire ici, partez !* »

Les incidents et agressions verbales se sont multipliés à tel point que les services de renseignement israéliens sont passés en une semaine de la confiance absolue au classement du pays en risque 3, au même titre que le Liban et l'Iran !... Les conseils d'urgence donnés aux ressortissants israéliens sont clairs : « *Ne parlez pas hébreu. Ne portez pas de kippa. Donnez une autre nationalité que la vôtre...* » ([lien-source](#))

Stop à la naïveté. Pour le journal *Les Echos*, les Israéliens prennent conscience que les accords d'Abraham n'ont guère changé l'état d'esprit des populations arabes à leur égard : « *Ces accords étaient de gouvernement à gouvernement, pas de peuple à peuple (...) donc leur volonté de faire la paix ne reflète pas nécessairement celle des individus sous leur domination (...) Des décennies de propagande anti-israélienne ne disparaissent pas d'un coup de plume. Les accords d'Abraham doivent donner aux Israéliens l'espoir d'un avenir meilleur et d'une plus grande intégration au Moyen-Orient, mais ils ne doivent pas être naïfs* » ([lien-source](#))

Entendons la leçon pour l'occident, l'Europe, la France : ce que l'histoire a semé de poison dans les cœurs peut rester comme un cancer qui rongent, longtemps. Il semble bien que l'anomalie, ou le miracle, soit d'aimer Israël et les Juifs. **Soyons**, chacun à notre place, la voix du Saint d'Israël dans ce monde.

Le fondement juridique de l'Etat d'Israël présenté au Parlement européen par la CEI

Au cours d'une conférence spéciale de la **Coalition européenne pour Israël (CEI/ECI)** au Parlement européen, Jacques Gauthier, juriste international de renommée mondiale, a démontré que **les Juifs ne se trouvent pas en Israël en tant qu'intrus ou colonisateurs mais de plein droit**. Ils font partie de la population autochtone, ayant un lien historique, religieux et culturel clair avec la terre, remontant à plus de trois mille ans, comme l'a confirmé la Conférence de paix de San Remo en 1920.

Il a exposé le lien entre le Congrès sioniste de Bâle de 1897, la Déclaration Balfour de 1917, la Résolution de San Remo de 1920, la signature du Mandat pour la Palestine en 1922, pour aboutir au Plan de partage des Nations Unies de 1947 et à la Déclaration d'indépendance israélienne de 1948 : « *Ces conférences et traités constituent ensemble le fondement juridique de l'État d'Israël* ».

Citant Zacharie, le Dr Gauthier a exhorté l'auditoire : « *que chacun dise la vérité à son prochain ; jugez dans vos portes selon la vérité et en vue de la paix* » (8.16).

Son message a été bien accueilli par les membres et les fonctionnaires du Parlement européen. Beaucoup ont admis qu'ils n'avaient jamais entendu auparavant une présentation aussi claire du fondement juridique de l'Etat d'Israël.

([Source : ECI, Rapport CEI décembre 2022](#))

➤ **Ecouter la conférence**, en anglais : [ICI](#) (vidéo 46 min).

Bénéissons Dieu qui mobilise les talents de ceux qui L'aiment pour éclairer l'histoire par la vérité dévoilée.
Soyons reconnaissant pour la CEI qui œuvre avec persévérance et courage au sein des institutions européennes.

L'ONU choisit la mémoire de la « nakba »

Israël célébrera son 75^{ème} anniversaire l'année prochaine. Mais c'est « la cause palestinienne » qui l'emportera à l'ONU qui a décidé d'organiser en son sein un grand événement commémoratif en l'honneur du 75^{ème} anniversaire... de la "Nakba" (= "catastrophe"), le nom palestinien pour le jour du rétablissement d'Israël.

NB : l'Australie, l'Autriche, le Canada, le Danemark, l'Allemagne, la Grèce, la Hongrie, l'Italie, les Pays-Bas, le Royaume-Uni et les États-Unis figurent parmi les pays qui **ont voté contre... pas la France.**

Les États arabes et musulmans, avec lesquels Israël a des liens, ont voté en faveur de la résolution, notamment l'Azerbaïdjan, le Bahreïn, l'Égypte, la Jordanie, le Maroc, le Soudan et les Émirats arabes unis. ([lien-source](#))

Que Dieu confonde ceux qui choisissent le mensonge ou la duplicité, et qu'ils se repentent.

L'expulsion des Juifs des pays arabes, la vraie « nakba »

« **Pendant 75 ans, l'ONU a raconté une histoire complètement fautive sur la 'Nakba'** ». La mission israélienne auprès des Nations unies, dirigée par l'ambassadeur Gilad Erdan, a inauguré fin novembre sa 1^{ère} exposition sur l'expulsion des Juifs des pays arabes et d'Iran au siège de l'ONU à New York. Le lancement de l'exposition coïncide avec le 75^e anniversaire du plan de partage de l'ONU et la Journée de commémoration du départ et de l'expulsion des Juifs des pays arabes et d'Iran.

L'exposition comprend des documents historiques et des photos qui illustrent la vie des Juifs dans les pays arabes et en Iran, qui a brutalement pris fin après le plan de partage du territoire par les Nations unies, qui prévoyait un État juif et un État arabe. Le plan avait été accepté par les Juifs mais refusé par les Arabes. ([lien-source](#))

Prions pour un impact décisif sur beaucoup de responsables de l'ONU, et au-delà.

La Shoah, un « spectacle » comme un autre... la fin de l'Histoire ?

Très choqué, Georges Bensoussan*, historien et spécialiste de la Shoah, dénonce dans une tribune la récupération de la Shoah par la société du spectacle, à travers l'exposition « **Spirou dans la tourmente de la Shoah** » au Mémorial de la Shoah à Paris : « *Il ne s'agit pas du sujet de l'exposition, ce n'est pas notre propos. Il s'agit de la mise en spectacle éhontée de cette tragédie qui nous habite, et à laquelle en tant qu'historien j'ai consacré une grande partie de ma vie.* »

* auteur d'une « **Histoire de la Shoah** » et de « **L'Histoire confisquée de la destruction des Juifs d'Europe** »

Un produit comme un autre. « *Aujourd'hui, à voir la photo d'un homme-sandwich distribuant des prospectus à la sortie du métro parisien invitant à assister à la nouvelle exposition du Mémorial de la Shoah la consternation l'emporte au-delà de l'étonnement quand on en vient, via une distribution de prospectus, à vanter les mérites d'une exposition sur la Shoah de la même façon qu'on vanterait les mérites de la dernière Volvo ou de la dernière cuisine intégrée.* »

La banalisation du drame devenu objet de divertissement. « L'industrie du divertissement, inséparable de l'extension du domaine des rapports marchands et du consumérisme, sera venue à bout de la leçon politique de la Shoah : à Treblinka et à Belzec, pour le genre humain tout entier, a été détruite la sacralité de la notion de personne. Ce en quoi les crimes nazis sont inséparables des dérives de la médecine allemande sous le nazisme, ce en quoi ils illustrent le triomphe du biologique sur le politique qui constitue présentement la pire menace pour notre avenir de sujets humains ». ([lien-source](#))

➤ **Le rappeur français antisémite Freeze Corleone (cf. [lien](#)) enfin déprogrammé de plusieurs spectacles ! ([lien](#))**

Prions pour les responsables du Mémorial de la Shoah, séduits par des méthodes qui peuvent attirer des visiteurs mais qui portent atteinte à la mission de l'institution : garder mémoire et témoigner de l'indicible, non pas d'une histoire horrible parmi d'autres. Derrière la « bonne intention » il y a de l'inconscience et manifestement la perte du sacré, de ce qui est « à part » et qu'il ne faut pas dévoyer, d'un basculement de l'humanité... qui résonne encore, et qui parle dans notre actualité.